



BOX-InfoMail

2023-04-25



Dear DAKOSY-ZODIAK-BOX contact person,

this BOX information is addressed to developers and software providers, supervising an implementation of an **interface to the ZODIAK-BOX**.

We would like to announce the **new version BOX 9.3**.

This new version provides functionality extensions and adjustments to the **ATLAS release change from 9.0 to 9.1/10.0** in the NCTS procedure and the **AES release change from 2.4 to 3.0** in the **Export** procedure.

Detailed descriptions of all changes and enhancements have been compiled in a **documentation of changes**. Please take about 15 minutes to read chapter 1 of this documentation of changes completely. Beside general information and deadlines this chapter contains explanations for using the document as well as a proposal for a possible approach planning your customisation.

To open the documentation of changes click [here](#).

We place our services at your disposal for any queries concerning this e-mail, the changes or any matters concerning the BOX interface.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

- ZODIAK BOX-Team -



DAKOSY Datenkommunikationssystem AG

Mattentwiete 2, 20457 Hamburg

<http://www.dakosy.de> Phone + 49 40 370 03 - 534

<mailto:box@dakosy.de>

Sitz der Gesellschaft: Hamburg, HRB 78314

Aufsichtsrat: Jens Hansen (Vorsitzender)

Vorstand: Dieter Spark, Ulrich Wrage



Sehr geehrte/r DAKOSY-ZODIAK-BOX
Ansprechpartner/in,

diese BOX-Information richtet sich an Entwicklerinnen und Entwickler und Software-Häuser, die eine Implementierung einer **Anbindung an die ZODIAK-BOX** betreuen.

Wir möchten Ihnen die **neue Version BOX 9.3** ankündigen.

Mit dieser neuen Version stehen Ihnen Erweiterungen der Funktionalität sowie die Anpassungen an den **ATLAS Releasewechsel von 9.0 auf 9.1/10.0** in dem Verfahren NCTS sowie dem **AES Releasewechsel von 2.4 auf 3.0** für das **Ausführverfahren** zur Verfügung.

Detaillierte Beschreibungen aller Änderungen und Erweiterungen haben wir Ihnen in einer **Änderungs-dokumentation** zusammengestellt. Nehmen Sie sich bitte etwa 15 Minuten Zeit, um das Kapitel 1 dieser Änderungsdokumentation vollständig durchzulesen. Dieses enthält neben allgemeinen Informationen und Terminen auch Erklärungen zur Verwendung des Dokumentes sowie einen Vorschlag für ein mögliches Vorgehen bei der Planung Ihrer Anpassungen.

Zum Öffnen der Änderungsdokumentation klicken Sie bitte [hier](#).

Für Fragen zu dieser E-Mail, den Änderungen und der BOX-Schnittstelle allgemein stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.